

ISDEMU Ahuachapán realiza jornada de asesoría especializada a UMM de Atiquizaya



Con el objetivo de fortalecer las capacidades técnicas para la elaboración del Plan Municipal de Prevención de Violencia contra las Mujeres del municipio de Atiquizaya, la Oficina de Gestión Territorial de ISDEMU en Ahuachapán, desarrolló una jornada de asesoría especializada con la responsable de la Unidad Municipal de la Mujer (UMM) de dicho municipio, y con una representante de la Comisión de Género, para la elaboración del mapa de violencia contra las mujeres.

Dicho esfuerzo aportará información para la elaboración del Diagnóstico para la elaboración del Plan Atiquizaya Segura, en el marco de la implementación del Plan El Salvador Seguro (PESS). Atiquizaya es un municipio priorizado de la tercera fase de ejecución del PESS, a nivel nacional.

Las asesorías son parte de las estrategias de territorialización del ISDEMU, tienen por objetivo garantizar el cumplimiento de la Normativa Nacional de Género, ejercer la rectoría como una de sus principales fines, y garantizar la incorporación del enfoque de género, igualdad y no discriminación en las políticas públicas municipales.

Ahuachapán, 03 de Marzo 2017